

CONVOCATORIA

La Junta de Castilla y León, a través de la Consejería de Cultura y Turismo, ha publicado la Orden CYT/644/2024, de 25 de junio, por la que se aprueba el programa de Deporte en Edad Escolar de Castilla y León para el Curso 2024/2025. En base a esta Orden, la Diputación de Palencia convoca y organiza las actividades que se relacionan en esta convocatoria, dirigidas, con carácter general, a los escolares de la provincia.

Para participar en cualquier modalidad deportiva y categoría dentro del "Programa de competición", deberá presentarse el correspondiente boletín de inscripción en el Registro de la Diputación de Palencia (bien presencialmente, o bien por la sede electrónica) **antes del 23 de octubre de 2024**.

Las distintas propuestas que conforman el programa de "Actividades no competitivas" se irán convocando y enviando a los centros escolares a lo largo del curso, con todos los detalles de cada una.

En consecuencia, en las actividades no competitivas, y en las de competición que se puedan convocar con posterioridad, las inscripciones se realizarán conforme se vayan convocando dichas actividades en las fechas y plazos que se indiquen en cada convocatoria.

Para poder participar en cualquier actividad, incluidos entrenamientos, **los alumnos deberán estar inscritos en el programa DEBA**.

Todos los interesados tendrán la información general de los Juegos Escolares 2024/2025, incluyendo los protocolos de actuación en caso de alguna lesión, las coberturas de la póliza de seguro o el Manual DEBA, en los apartados de "Juegos Escolares" de la página web de la Diputación (deportes), así como en la web de la Dirección General de Deportes de la Junta de Castilla y León.

La organización podrá modificar, suspender o aplazar cualquiera de las actividades previstas, por razones de fuerza mayor u organizativas.

Se recuerda a todos los participantes, en especial a los monitores y responsables de los distintos centros, que gran parte de los programas convocados tienen un número limitado de plazas, que deberán aceptar todos los solicitantes. Asimismo, se insiste en que en el Deporte Escolar deben prevalecer, por encima de todo, los mejores valores del deporte y el Juego Limpio.



JUEGOS ESCOLARES



2024/2025

PROGRAMA DE COMPETICIÓN

Los centros escolares, asociaciones, clubes deportivos y ayuntamientos que, conforme al apartado tercero del programa de Deporte en Edad Escolar de Castilla y León para el Curso 2024/2025, aprobado por la Junta de Castilla y León, deseen participar en el programa de competición convocado por esta Diputación, deberán presentar su inscripción -conforme al modelo publicado por la Diputación- **antes del 23 de octubre de 2024**.

Para comenzar las actividades, incluidos los entrenamientos resulta imprescindible **que todos los participantes estén dados de alta en la aplicación DEBA con anterioridad a su comienzo**.

En las competiciones por equipos, **no se organizará ninguna competición que no tenga, al menos, cuatro equipos inscritos**.

De cara a las fases autonómicas que determine la Dirección General de Deportes, se estará a los reglamentos que, en su momento, publique la entidad organizadora de dichas fases.

DEPORTES CONVOCADOS



Ajedrez



Atletismo



Bádminton



Baloncesto



Balonmano



Campo a través



Duatlón



Fútbol sala



Orientación



Salvamento y Socorrismo



Tenis de mesa



Voleibol

PROGRAMA DE ACTIVIDADES NO COMPETITIVAS

CERTAMEN DE NARRACIÓN

En el primer trimestre de este curso escolar, se convocará el XVII Certamen de Narración Deportiva "Diputación de Palencia", manteniendo las cuatro categorías para alumnos (Pequeños escritores, A, B y C), así como una categoría de docentes. Este año, como principal novedad, los centros escolares deberán presentar una relación con todos los alumnos y trabajos presentados.

JORNADAS DE PROMOCIÓN DEPORTIVA Y HÁBITOS SALUDABLES

Estas jornadas son una de las actividades más demandadas por los centros escolares. Consiste en que los principales clubes de la provincia impartirán unas jornadas teórico-prácticas para los escolares de nuestra provincia. Este año volverán las jornadas prácticas e interactivas de alimentación y hábitos saludables.

CAMPUS MULTIDEPORTE

La primera semana de octubre se convocará este programa, consistente en un fin de semana de actividad (del 25 al 27 de octubre) con estancia completa en el que 50 jóvenes de toda la provincia podrán conocer y disfrutar de diferentes modalidades deportivas, como fútbol, baloncesto, rugby....

DEPORTE Y CULTURA

Tras el éxito de este programa los años anteriores, este año volveremos a convocarlo con una temática novedosa que esperamos guste a los centros interesados y sus alumnos. Salvo imprevistos, se llevará a cabo durante los meses de febrero y marzo de 2025.

SEMANA BLANCA ESCOLAR

Se convocarán dos turnos de 100 plazas cada uno para fomentar el deporte del esquí. El programa incluirá todo lo necesario para esquiar en la estación de Astún (desplazamiento, alojamiento en Jaca, forfaits, material, cursos, seguros...)

La Semana Blanca se convocará en enero de 2025 y los turnos serán del 9 al 14 y del 16 al 21 de marzo.

MES DE LA ACTIVIDAD FÍSICA

Con motivo del día de la actividad física, que se celebra el 6 de abril, durante este mes celebraremos varias jornadas en diferentes localidades de la provincia con el objetivo de dar a conocer nuevas modalidades deportivas y de fomentar la actividad física y el deporte.

UN DÍA EN LA ROCA

Durante el mes de mayo, se convocará la consolidada Jornada en "La Roca", desarrollándose cuatro jornadas de actividad multideportiva en una instalación "única", que permite la práctica de todo tipo de actividades multiaventura, como escalada, rapel, tirolinas etc....

OLIMPIADA ESCOLAR

Un curso más, el colofón deportivo al curso escolar tendrá lugar con la Olimpiada Escolar, que se presentará a todos los centros en los meses de abril o mayo, para celebrarse durante uno de los fines de semana de finales de mayo/principios de junio. El programa consiste en reunir a 100 escolares de la provincia durante un fin de semana para que, en un ambiente de amistad y compañerismo, puedan practicar y conocer más de cerca distintas modalidades deportivas.